

# **Erfolgreiches Pokalwochenende für Hainstadts Kegler (5.11/6.11.2016)**

Macht die Liga mal Pause, so bedeutet dies nicht gleich ein spielfreies Wochenende. Die Spielerinnen und Spieler des KSC traten bei den hessischen Vereinsmeisterschaften (HVMM) und dem Classic-Club Pokal (CCP) an.

Bereits am Samstag spielten die Senioren der Jahrgänge 1957-1967(=Senioren A) in der 1.Runde der HVMM. Für den KSC ging es zum KSV Bischofsheim. Hier zeigten die Hainstädter schon früh ihre deutliche Überlegenheit. Nachdem man im ersten Durchgang durch Peter Schierz und seinen Mitspieler bereits 119 LP gutgemacht hatte, konnten Reiner Leps und Wolfgang Trajgerman die Führung im zweiten Durchgang weiter ausbauen. Das Schlusspaar welches aus den beiden Sportwarten des Vereins, Holger Wissel und Thomas Sinnß bestand, sorgte für die endgültige Entscheidung in diesem Pokalspiel. Der KSC siegte souverän in Bischofsheim und wird in der kommenden Runde auf den Sieger des Spiels Rothenbergen gegen Mörfelden treffen.

Nicht ganz so deutlich, dennoch sehr überzeugend besiegten die Seniorinnen A am Sonntag ihre Gäste von Blau Gold Frankfurt. Sie zeigten eine geschlossene Mannschaftsleistung, die schon früh belohnt wurde. Karin Beez und Karin Garcia zeigten ihren Willen zum Sieg. Der KSC holte eine aussichtsreiche Führung. Mit Renate Sendlbeck und Ingrid Grob im zweiten und letzten Durchgang wurde der Sieg perfektioniert. Mit einem Vorsprung von 53 LP siegte man überlegen. Der Gegner der Damen wird sich im Spiel Bischofsheim gegen Mörfelden zeigen.

Die Mannschaft der Senioren B (Jahrgang 1947-1957) triumphierte herausragend über ihren Gast aus Arheiligen. Es war das sensationelle Ergebnis von Alfred Jung (494) in Durchgang eins das die Richtung dieses Spiels verdeutlichte. Werner Bauer machte den Durchgang komplett, in dem der KSC bereits einen Durchgang von über 200 LP zu verbuchen hatte. Rolf Scheuermann und Norbert Sieland gaben zwar einen Teil der Führung ab, die Deutlichkeit des Sieges blieb mit 148 LP jedoch bestehen. Der Gegner in Runde zwei wird aus Mittelbuchen kommen.

Neben den Pokalspielen der Senioren und Seniorinnen fanden an diesem Samstag auch die Spiele der 2.Runde des CC-Pokals statt. Bei diesem Pokal treffen immer 4 Mannschaften gleichzeitig aufeinander. Die zwei besten ziehen in die nächste Runde ein. Entscheidend sind jedoch die einzelnen Ergebnisse der Spieler gegen ihre Gegenspieler und nicht das erreichte Gesamtergebnis der Mannschaft. Für jeden Durchgang gibt es 40 Punkte zu vergeben, die je nach erspieltem Ergebnis auf die Spieler verteilt werden. Der erfolgreichste Spieler erhält somit die meisten Punkte. Der KSC wurde hier von Marvin Schwob, Marcel Sinsel, Christopher Götz und Denis Heinemann vertreten. Der KSC konnte dieses Spiel gegen seine Gegner aus Biebesheim, Haibach und Sachsenhausen für sich entscheiden. Von den maximal 160 Punkten holte der KSC mit 52 Punkten die meisten. Biebesheim zog als Zweiter mit 42,5 Punkten ebenfalls in die nächste Runde ein. Der KSC Hainstadt steht somit in der 3.Runde gegen drei andere Sieger aus den weiteren sieben Gruppen der 2.Runde.